
煌け！港星 ～明日へと続く道となれ～ 
 

10月 27日に港中学校の文化祭を開催しました。生徒会長  

森光世さんのあいさつで始まりました。体育館では芸術鑑 

賞、合唱コンクール、英語スピーチ、合唱部発表、生徒会企画が行われ、教 

室では生徒のみなさんの作品展示等たいへん充実した 1日でした。 

当日までは各教科、部活動での作品制作、全校生徒による壁画制作や展示 

教室の飾りつけなど様々な準備がなされました。また、生徒会本部役員のみ 

なさんは当日の活動はもちろん、それまでも、みんなのため 

にも遅くまで準備をしてくれました。そして、各クラスの合唱練習は朝早くか

ら放課後までほぼ毎日、約２週間で歌と心がひとつになるよう練習を重ねてき

ました。文化祭に向けて、一人ひとりが生徒会のスローガンどおり、それぞれ

の役割を受け持ち、その責任を果たし、周りに対しても思いやりの心を持って、

煌き、明日に続く文化を創りだしました。 

私は閉祭式で感想を少し述べましたが、全て話すことができませんでした 

のでここに感想を書いておきたいと思います。 

教室展示ですが、各学年、各教室、廊下などに装飾があり、文化祭の雰囲 

気作りに工夫がありました。なかなか秋らしい装飾も多くありました。すべ 

ての作品は一人ひとりの個性があり、各自の工夫やこだわりを感じる力作ぞ 

ろいでした。立体作品、絵画、新聞、俳句など日常の授業をしっかり受け、 

一生懸命取り組むみなさんの姿を想像することができました。、ものづくり部 

の展示はさすが「ものづくり部」だけあって、趣向を凝らしたものや、自分 

の創造で創られたもの、時間をかけて製作されたと思われる作品、写真のよ 

うな、コンピュータで描かれたようなイラストもありました。すべての作品 

に思わず「ほー」っと感心しました。 

皇學館高校の吹奏楽部の演奏はみなさんどのように感じたで 

しょうか。感じ方は各自違うでしょうが、楽しめましたか。身 

体が自然にスイングしたり、つい口ずさんだりした人もたくさんいたのでは。音楽って楽し

い！と私も改めて感じました。これも部員のみなさんが日々努力した結果ですね。余談です

が、部員のみなさんは朝、私と会ったときに「おはようございます。お願いします。」帰りに

は「ありがとうございました。さようなら。」と全員が笑顔で挨拶してくれました。私はすご

く親近感を覚えましたし、こちらこそありがとうと思いました。 

英語スピーチの発表は感心しました。日本語の意見発表でも、 

あれだけの内容「思いやり」「日本のすばらしいところの紹介」 

を意見することは難しいです。まして、英語で暗記して発表する。さらには聴いている人に

インパクトを与える表現力。相当な練習をしたんだろうなあと感じました。森さん、小林さ

んどうもありがとう。 
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合唱部の発表もたいへんすばらしいものでした。まずはハーモニーの美しさ、 

きれいでした。そして、振り付けがついたみんなが知っている楽しい歌。最後 

にはオペレッタ。一人ひとりが真剣に、その役をこなし、私たち観客をひきつ 

けてくれました。演者も聴き手も一緒になった発表でした。 

生徒会企画、生徒会本部役員のみなさん、ほんとうにご苦労様 

でした。細かいところまで配慮され、みんなが楽しい時間を過ご 

す事ができました。これだけのことをやるために多くの時間と労力を費やした 

ことでしょう。クイズの内容も良かったですし、進行もばっちりでした。 

ありがとう。 

そして、合唱コンクール。 

学年発表は学年としてのまとまりを 

感じました。特に３年生は難しい曲を、 

男声の力強さ、女声の繊細さ、聴いていて心に 

迫るものがありました。それぞれの学年のよさが私の心に伝わった学年合唱でした。卒業式

での全校での合唱が今から楽しみです。また、クラス発表はそれぞれの努力があらわれてい

ました。一人ひとりの想いが私に届きました。賞を受けたクラス・個人のみなさん、おめで

とう。そして全てのクラスがすばらしい歌声と心をあわせた合唱を聴かせてくれました。感

動しました、ありがとう。 

最後に、私は心豊かに１日を過ごしました。みなさんはどうでしたか。一人ひとりが「煌

く 港星」になった１日でした。みなさんに感謝します。すばらしい文化祭をありがとう。 

 

～  保護者・地域のみなさまへ  ～ 

 日ごろは港中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

先日の文化祭におきましては、多くのみなさまに来校していただき、子どもたちの作品や

活動を見ていただきました。また、バザーへの出品、寄せ植え教室や当日のお手伝いなどご

協力いただきましたことに感謝申し上げます。子どもたちも保護者のみなさまや地域のみな

さまに支えられていることを感じたと思います。これからも保護者、地域のみなさまと協力

して子どもたちを支援していきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

なお、バザーによる収益は以下のようになりました。 

４３，５８０円  ご協力ありがとうございました。 

■□■□■□■□   お 知 ら せ  ■□■□■□■□ 
●12月 7日（土）   港中学校資源回収    

港中学校区の行事をお知らせします。詳しくはポスター、チラシを見てください。 

●11月 24 日（日）   大湊町防災訓練   大湊町未来づくり委員会主催 

場所   大湊小学校グランド・体育館           地域の行事 

時間   ９時から                   に積極的に参加 

主な内容 消火体験・煙体験・炊き出しなど         しよう！ 

  ●12月 15日（日）   ほっとほっとフェスタ！ 神社地区三世代交流フェスタ  

神社地区まちづくり協議会主催 

    場所   神社小体育館 

    時間   ９時 30分から 

    主な内容 トークの広場・バルーンアート・子ども工作・紙飛行機大会など 

 


